

"Rouge, Impair, Paire"

Exposition

Du mercredi 6 au 25 octobre 2010
Entrée libre

Corinne Brillu & Dominique Barthelemy



Corinne Brillu et Dominique Barthelemy

Corinne Brillu est une femme de talent, autodidacte dans son art, s'associe pour nous livrer une exposition riche de couleurs, de matières et de naturel. Corinne Brillu, sculptrice Sancto-Bénédictine, a d'abord abordé le modelage par des classiques de nus contemporains. Son œuvre est très marquée par de longues années passées en Afrique. Aujourd'hui, l'artiste s'ouvre à l'art contemporain et à l'emploi de nouveaux matériaux.

Dominique Barthelemy est née le 6 janvier 1965 à Paris. Installée depuis peu dans la Vienne, elle continue sa recherche dans l'abstraction en accentuant le travail de la matière et la résonance des couleurs. La ligne, l'empreinte, le trait, la trace se retrouvent sur ses toiles. La recherche d'une liberté, d'une générosité et d'une exubérance passionnée se lit à travers ses travaux. Il y a là une invitation au partage.

D'une rencontre est née une amitié, puis une symbiose dans les idées et la peinture. Corinne Brillu et Dominique Barthélemy ont vécu une expérience formidable du travail à deux.

Informations pratiques

Du mercredi 6 au lundi 25 Octobre 2010

Ouverture le lundi de 14h à 18h, du mardi au vendredi de 9h à 12h30 et de 13h30 à 18h, le samedi de 9h à 13h

Entrée libre

Organisateur : ADECT

Renseignements : Office de Tourisme de Saint-Benoît au 05 49 47 44 53